25年度 始業式 あいさつ

H 2 5 . 4 . 8

みなさん,進級おめでとうございます。それぞれ一年ずつ上の学年に上がりましたね。今の気持ちはどうですか。今日から平成25年度がスタートしました。

今日は、転入生も含めた皆さんが元気に学校に集まり、始業式を迎えられたこと、とてもうれしく思います。

新学年のスタートに当たり、「芦口小学校の子どもたちには、こんな子どもに育ってほしい」というお話をします。これは、24年度と同じです。皆さんに聞いてみたいと思います。手を挙げて、発表してもらえますか。3つありましたが、どれでもいいですよ。

「なかよく助け合う子」

「進んで学ぶ子」

「心も体もたくましい子」

そして、家庭・学校・地域で目指すスローガン、今度変わりました。覚えていますか。「朝ご飯をしっかり食べ、外で元気に遊ぶ子」から、「早寝・早起き・体操で 心と体 すっきりと」です。新しい学年のスタートに当たり、それぞれをしっかり頭の中に入れ、自分なりの目標、目当てを考え、実現していきましょう。

それでは、いよいよ皆さんの担任の先生を発表します。

【担任発表】 -総スタッフを紹介する-

新しい担任の先生が分かったところで、一つ校長先生から、皆さんにお願いがあります。皆さん、右のギャラリーを見てください。これは、去年の学芸会のスローガンでした。新5年生のお友達が考えてくれたものでした。今年は、学芸会だけでなく、運動会にも、その他の行事の時でも、一年間全体を通したスローガンを考えたいと思います。それを、今年は、年度初めにみんなに、大募集します。後で、担任の先生から用紙がもらえます。一つだけでなくいくつか考えてもいいですよ。地域や被災地を元気づけ、勇気づけられるようなものを考えてほしいと思います。詳しくは担任の先生から聞いてください。お話を終ります。